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o jornal “DEIXA QUE A GENTE CONTA”irá abordar tópicos que irão lhes levar a
uma reflexão através do ponto de vista dos alunos dos 4°. Anos B e C.

Nele vocês encontrarão tópicos como: poesia, receita, a importância da leitura,
adivinha, acróstico e muito mais. Esperamos que vocês se divirtam na leitura assim como
nós nos divertimos e aprendemos muito na realização.

Este é o jornal realizado com muita responsabilidade e carinho pelos alunos dos 4°.
Anos. Divirtam-se nesta fascinante leitura.
#Boa leitura.

MINHA ESCOLA 

O grupo dos alunos, Anthony, Gabriel,
Lívia, Pedro e Rodrigo trouxeram um
pouquinho da história da escola e como é
estar na Escola Municipal Maria Ovidía
Junqueira no ponto de vista deles.

Conhecendo um pouquinho
da nossa Escola. Afirmando a importância da educação

nas sociedades, poços-caldenses em 23 de
novembro de 1982, o Decreto n.º 22 603
criava aquela que se tornaria a Escola
Municipal Maria Ovídia Junqueira.

Nossa escola foi fundada com o intuito
de atender alunos da região. Ela está
situada na Zona Sul de Poços de Caldas, no
Bairro Conjunto Habitacional Pedro
Afonso Junqueira, na rua Pedro Paulo
Rodrigues Lemos, n.º131.

ESCOLA MARIA OVÍDIA NA 
DÉCADA DE 90

Fonte:https://www.slideshare.net/AnaPaulaFerreira9/
conjunto-habitacional-de-poos-de-caldas-mg-histria 
em-imagens

Fonte:https://www.slideshare.net/AnaPaulaFerreira9/
conjunto-habitacional-de-poos-de-caldas-mg-histria 
em-imagens
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A Escola Municipal Maria Ovidía
Junqueira é uma escola pública, oferece
ensino fundamental - anos finais 6.ᵒ ao 9.ᵒ
e ensino fundamental - anos iniciais 1ᵒ ao
5ᵒ. No ano de 2012 a escola passou a
oferecer as atividades do período
integral.

Na direção da escola temos a diretora
Millene, a vice-diretora Terezinha e no
período da tarde temos a supervisora
Elizete.

Para nós a escola é um espaço muito
gostoso, temos aulas com a nossa
professora Cris que é muito carinhosa e
que gosta muito de todos nós, e que nos
faz exercitar o cérebro, temos aula com o
professor Fábio de Educação física que é
muito engraçado e nos faz exercitar o
corpo, temos aula de inglês com o
professor Marcel que nos apresenta um
pouquinho dessa língua que parece
maluca, mas que é divertida de aprender,
temos aula de Informática com o projeto
Ativamente onde estamos digitando o
jornal e temos um monitor chamado
Pablo que é muito legal que nos ajuda
muito.

Esses são os professores que fazem
parte do nosso ano de 2022 e que com
certeza guardaremos com carinho como
parte da nossa história, e do tempo em
que estamos vivendo na nossa querida
escola.

Parabésns a nossa escola que em
novembro deste ano comemorá os seus
seus 40 anos, com a certeza de que fez a
diferença na vida de muitos dos nossos
pais, está fazendo a diferença nas nossas
histórias e que com certeza fará a diferença
na história do futuro.

fonte de pesquisa: documento fornecido pela escola e

https://www.slideshare.net/AnaPaulaFerreira94/conjunt

o-habitacional-de-poos-de-caldas-mg-histria-em-

imagens

#Viva a nossa
escola!

Fonte:https://www.slideshare.net/AnaPaulaFerreira
9/conjunto-habitacional-de-poos-de-caldas-mg-
histria em-imagens

Momento: Registro da turma 4.° ano C na frente da escola 

Momento:Registro da turma 4° c na frente da secretaria da escola
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QUAL PROFISSÃO VOU SEGUIR?
As alunas, Ana Clara, Ana Vitória,

Lavynnia, Maria Fernanda e Izadora
realizaram uma conversa com a turma do
4.º ano c, tendo como tema seus sonhos
para o futuro.

Ana Clara relatou para a turma que seu
sonho é ser policial, porque admira muito
esta profissão. Que para ser policial é
necessária muita disciplina, cuidar do
corpo para ter porte físico e resistência,
precisa cuidar dos estudos para que possa
passar na prova e dos conceitos, para que a
hora que conseguir saber diferenciar o
certo do errado e não ser corrupta.

Ana Vitória relatou que quer ser
pediatra, que sonha em ajudar a todas as
crianças que sinta dor e que não tem
condições de pagar por um pediatra, ela
relatou que para realizar seu sonho é
necessário estudar muito.

Lavynnia relatou que deseja seguir na
profissão de dentista, que sua mãe
trabalha na área e que ela deseja seguir os
passos da mãe.

Maria relatou que seu sonho é ser
professora, para isso, ela deve seguir o
caminho da pedagogia e estudar muito.
Ela quer seguir esta profissão porque gosta
muito de crianças e acha muito
interessante. Que sempre tem muita
facilidade em conversar e abordar outras
crianças e brincar com elas!

A Aluna Izadora relatou que quando
crescer deseja ser advogada, porque
acredita que é necessário existir pessoas
que desejem de verdade defender os
direitos do outro, disse que para ser
advogada precisa estudar bastante para
que possa ser muito boa no que escolheu.

Pode ser que no futuro tudo isso mude,
afinal elas são só crianças e até chegar ao
ensino médio tem muita coisa para
aprender, mas é muito bom viver de
sonhos.

Conclui-se então que sonhar é preciso,
portanto, nunca desistam dos seus sonhos e
se preciso reconstruam seus sonhos.

O importante é nunca

deixar de

sonhar e sempre acreditar

em seu potencial!

Alunas contando para turma seus planos para o futuro.


